

La ministre russe des affaires étrangères met en exergue la qualité de la biotechnologie cubaine



Moscou, 10 septembre (RHC).- La ministre russe de la santé, Veronika Skortsova, a mis en exergue à Moscou la qualité de la biotechnologie cubaine.

Elle s'est prononcée pour une plus forte présence en Russie des médicaments cubains obtenus grâce à cette science.

Veronika Skortsova a reçu l'Ambassadeur de Cuba, Emilio Losada qui était accompagné du directeur général du CIGB, le Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, Luis Herrera.

Au cours de l'entretien, le diplomate s'est référé aux perspectives de développement des relations entre nos deux pays dans le domaine de la médecine.

Pour sa part, Luis Herrera a exprimé la volonté de mener à bien avec la Russie des projets conjoints dans le domaine de la biotechnologie pour augmenter la qualité de la vie de nos deux peuples.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/33201-la-ministre-russe-des-affaires-etrangees-met-en-exergue-la-qualite-de-la-biotechnologie-cubaine>



Radio Habana Cuba